

La Société des Horlogers de Genève a le plaisir de vous convier à la visite du

## « Musée du Skate »



Jim Zbinden est un véritable passionné de skateboard et le conservateur dévoué du **Geneva Skateboard Museum**. Grand amateur d'automobiles et passionné de montres, il a réalisé de nombreux podcasts sur l'horlogerie, partageant son savoir et son enthousiasme. Aujourd'hui, en plus de gérer son musée, il anime des conférences et organise des expositions, continuant ainsi à enrichir et à partager ses diverses passions avec le public.

Le musée présente l'histoire du skateboard des années 50 à aujourd'hui, montrant les influences graphiques et l'évolution de cette pratique artistique et sportive.

Le musée s'adresse à tous, indépendamment de l'âge ou des connaissances sur le skateboard, permettant à chacun de découvrir cet univers.

Le musée est gratuit pour assurer l'accessibilité à la culture. Les visiteurs peuvent soutenir le musée par des dons ou en aidant lors de travaux, mais l'entrée restera toujours gratuite.

*Un apéro dinatoire suivra la visite, une participation de CHF 20 sera demandée à tous les participants.*

### **Le jeudi 29 août 2024 à 18h30**

**Av. Henri-Golay 20, 1219 Vernier (Châtelaine)**

Veillez confirmer votre participation en privilégiant la forme numérique sur notre site internet ([www.societedeshorlogers.ch](http://www.societedeshorlogers.ch))

**Dernier délai : 25 août 2024**

Nous nous réjouissons de vous revoir à cette occasion.

Votre comité